

Redebeitrag im Wuppertaler Stadtrat

Wuppertal zum „sicheren Hafen“ machen, Verantwortung nicht abschieben!

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Liebe demokratische Kolleginnen und Kollegen,

Im Artikel 1 unseres Grundgesetzes steht: „Die Würde des Menschen ist unantastbar“. Die Würde der hilfesuchenden Menschen wird täglich durch die Abschottungspolitik der EU mit Füßen getreten. Diese Politik legalisiert das Sterben unschuldiger, in Not geratener Menschen und kriminalisiert die engagierten Helfer*innen. Seit Jahren kämpft die internationale Seebrückenbewegung für eine Lösung dieses Problems und will die deutschen Kommunen in die Verantwortung ziehen. Dieses Engagement unterstützen wir als LINKE bedingungslos.

Sehr geehrte Damen und Herren,

Lassen Sie uns diese menschenunwürdige Abschottungspolitik stoppen! Lassen Sie uns gemeinsam Wuppertal zum sicheren Hafen machen und die Verantwortung für diese hilfesuchenden Menschen nicht abschieben!

Vielen Dank!